



▶ El consejero de Ciencia, Industria y Empleo, Borja Sánchez, ha asumido hoy la presidencia de la Sociedad de Gestión y Promoción de Suelo (Sogepsa), en el primer consejo de administración que se celebra como sociedad totalmente pública, sin representantes privados.

▶ Sánchez ha indicado que el objetivo ahora es iniciar una nueva etapa en la que Sogepsa actúe como entidad de promoción de suelo al servicio de la sociedad asturiana y bajo gestión pública.

▶ Además del consejero, se han incorporado al órgano de gobierno de la sociedad el viceconsejero de Industria, **Juan Carlos Campo Rodríguez**, y el director general de Minería y Energía, **Javier Cueli Llera**.

▶ Continúan como miembros los consejeros de Ordenación del Territorio, Vivienda y Derechos Ciudadanos, Ovidio Zapico, y de Hacienda, Justicia y Asuntos Europeos, **Guillermo Peláez Álvarez**, además de la alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín. Queda pendiente de cubrir una de las vacantes del sector privado que será asumida por un representante del Principado.

📷 de izquierda a derecha, Juan Carlos Campo, viceconsejero de Industria; Borja Sánchez, consejero de Ciencia, Industria y Empleo y presidente de Sogepsa; Andrés López, director de Operaciones de Sogepsa, y Jaime Rojo García-Conde, secretario del consejo de administración.

